



## Entrevista / Manuel Rodríguez González (Diputado – Morena)

“Ya tenemos una ruta en el legislativo, el día de ayer marcó que iniciara la circulación de un proyecto de predictamen, que significa, que no es todavía un dictamen que se va a discutir en comisiones unidas de Puntos Constitucionales y de Energía que reanudará la sesión el próximo lunes 11 de abril, a lo largo de esta semana los grupos parlamentarios, inclusive diputados de manera individual, podrán presentar algunas propuestas o adiciones que enriquezcan este proyecto de dictamen, lo que quiere decir que no está cerrado. Lo que escuchamos ayer fueron posicionamientos de carácter político respecto a un documento que todavía no conocían puesto que estaban dando su conferencia de prensa justo cuando estaba circulando el documento”. [ [RADIO FÓRMULA](#) ]